

令和2年9月2日

2年生保護者様

京都市立銅駄美術工芸高等学校

校長 吉田 功

美術見学旅行の中止について

残暑の候 保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より本校教育活動にご理解、ご協力を賜わり誠にありがとうございます。

さて、美術見学旅行につきましては、当初1年生の3月に実施予定をしておりましたが、全国的に新型コロナウィルス感染症の拡大の状況にあり、感染防止のため中止とし、2年生の秋に延期とさせていただいておりました。

今年度は始業式の後約2ヶ月の臨時休業となりましたが、6月以降、お子様や保護者の皆様のご協力をいただきながら様々な感染防止対策をとりながら授業を進めて参りました。そしてこの間、美術見学旅行の実施に向けて、旅行取扱業者に宿泊先の部屋の入室人数を減らしたり、食事場所や内容の変更など、できる限りの感染予防対応策を検討するよう依頼するとともに現地訪問先の状況の把握に努めて参りました。しかし、6月下旬まで一旦減少傾向にあった感染者の状況がその後全国的に増加傾向となり、現在もその傾向が続いています。今回の美術見学旅行で訪問予定であった大原美術館では、現在団体での入館ができない状況であること、また直島の地中美術館は同一時間帯、同一団体のチケット購入枚数に制限があり、チケット購入可能日は9月下旬となっていて本校が団体で入館することの見通しが立っていないことも踏まえ、誠に残念ではありますが、10月に延期して実施を予定しております。美術見学旅行は、中止することといたしました。お子様にとっては期待をし、楽しみにされていた見学旅行であり、保護者の皆様には計画段階からご理解、ご協力をいただいておりました。誠に申し訳ございませんが、ご理解を賜わりますようお願い申し上げます。

なお、今年度、体育祭・文化祭に加え、美術見学旅行も中止とすることになり、学校といたしましては、生徒どうしが学びあう行事を今年度中、できれば3月に学年行事という形で実施する方向で検討を進めてまいります。学年行事の計画概要や費用のご説明と、美術見学旅行費用をお返しする手続き等につきましては、10月24日に予定しております保護者説明会でご説明いたします。